

# きたはら



令和4年 1月31日  
練馬区立北原小学校  
学 校 通 信  
NO. 650号

## 教育目標

◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供

## もうすぐ春ですね

副校長 西 澤 圭 一

おだやかに新年を迎え、新型コロナウイルスへの対応もそろそろ収束かと思っていました。今月中旬からの急激な感染者増加は想像以上となり、本校でも職員、児童にも感染者が複数になったために学級閉鎖も行われている状況です。これまでのところ重症化のリスクが低いことが救いではありますが、学習の遅れ、学校生活への不安など、子供たちにとって辛い日々が続いている状況です。

学校では、密の回避、マスクの着用、給食時の黙食など、これまでの対応をさらに徹底して生活するよう指示しています。これにより、校内での濃厚接触者はここまで認定されていません。今後は、さらに学習活動を制限して感染防止に努めてまいります。今しばらくは、感染の拡大への対応が続くことが予想されます。お子さんの体調管理、不安への支援などお願いいたします。

さて2月4日は立春、暦の上では春になります。今年は寒さが厳しく、なかなか暦通りには感じられないところです。スイレン池には毎日のように氷が張り、それを興味深く眺める子供たちで朝の登校時から賑っています。日陰の霜は終日凍ったままです。しかし、桜の枝には花蕾が目立ってきました。街中では蟬梅の開花も見られるようになりました。これから、3月の卒業式までに梅、こぶしが花開き、桜も開花するかもしれません。人間にとっては新型コロナウイルス対応で大変な時ですが、自然の営みはいつもと変わらずに進んでいます。

1月12日に6年生は百人一首大会を行いました。閉会式で私が話したのですが、百人一首の歌は千年以上前のものもあります。そして、当時の人達が眺め、愛していた自然の情景は今と変わらないものがあることに、不思議さと日本の豊かな自然の素晴らしさを感じずにはいられません。

イギリスの詩人シェリーの詩の一節に「冬来たりなば春遠からじ」があります。辛いことの後には、きっと良いことが来ることを表しています。新型コロナウイルス対応は2年にわたっていますが、季節の流れと一緒に、収束という春が来ることを信じ、日々を精一杯に過ごせるよう教職員一同励まし、支えてまいります。保護者の皆様のご理解、ご協力のほど、よろしく申し上げます。

## ふれあい（いじめ防止強化）月間

2月は、今年度3回目の「ふれあい月間」です。これまでのふれあい月間では、各学級で「いじめ防止シンボルマーク」を作成したり、道徳の授業で人との関わりについて考えたりしてきました。今回のふれあい月間でも、いじめや友達との関わりについて、お子様にアンケート等の聞き取りも行います。各御家庭におかれましても、いじめや友達との関わりについて話題にし、お子様と話す機会をつくっていただければと思います。また、お子様自身が辛い思いをしていることが分かったり、何か気になることがあったりした場合には、些細なことでもぜひ学校にお知らせください。よろしく願いいたします。

（学校いじめ対策推進教員 古屋 絵理子）

## 生活指導

### 寒さに負けない生活をしよう

立春を目前にして寒暖の差が激しい日が続いていますが、子供たちは寒い日にも中休みや昼休みにボール投げ、縄跳び、鬼ごっこなどの外遊びを楽しんでいます。元気に体を動かすことは、健康な体をつくる基となります。ご家庭でもお声かけください。

新型コロナウイルス感染予防のため、寒い日でも教室の換気扇をつけ、窓も一部開けて常時換気に努めています。そのため、隙間風等で寒いという状況があります。登校時の服装として、上に着るジャンパーやコートだけでなく、中に厚手の服を着させたり肌着を重ね着させたりしてください。

12月の学校日よりでもお知らせしましたが、まだ8時15分より前に登校してしまう子供たちが少なからずいます。中には寒い中15分ぐらい昇降口で待っている子供もいます。登校時刻について、お子さんと確認の上、必要に応じて調整をお願いします。

## ～2年生の様子～

生活科では、2学期の「むかしあそびランド」の学習を通し、1年生と交流しました。1年生の頃に、現3年生から教えてもらった昔遊びの楽しさを、今度は自分たちが伝えたい、という強い思いを胸に、交流会に向けて一生懸命に練習や準備を重ねました。当日は「上手だね」「すごいよ」など、心が温かくなる言葉を使いながら、1年生が安心し、楽しく時間を過ごせるよう、優しく接していました。

3学期は「わたしものがたり」の学習で、今までの成長を振り返ります。自分が多くの人に支えられて成長してきたことやその感謝の気持ちに気付けるよう、授業を工夫し、子供たちにとって実りある学習にしていきたいです。

感染症で世の中が混乱していた中、入学してきた子供たち。その子供たちが心も体も大きく成長し、いよいよ中学年になろうとしています。中学年としての心構えや力を身に付けて、新しい学年に進めるよう、学年一丸となって指導していきます。



## お知らせとお願い



### ◆土曜学校公開について

コロナウイルス感染拡大防止のため、土曜の学校公開を中止します。児童は、3時間授業になります。

### ◆転出の情報について<再掲>

年度末までに転出の予定がある方は、担任まで御連絡ください。

### ◆新型コロナウイルス感染予防

学校では、換気、手洗い、消毒、黙食、不要な接触の制限を改めて徹底しています。お子さんの体調に注意し、登校については無理をなさらないようお願いいたします。



## 2月の行事予定



※この他に、予告なしの避難訓練があります。

1日(火)	安全指導日	14日(月)	クラブ活動
2日(水)	午前授業	21日(月)	委員会
9日(水)	午前授業	23日(水)	天皇誕生日
10日(木)	1、2年午前授業 新1年生保護者会	24日(木)	保護者会(1・2年)
11日(金)	建国記念の日	28日(月)	保護者会(3・4年)
12日(土)	土曜授業		